



«La universidad española ha perdido 1.400 millones al año»

■ C. H. / WORD

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, alertó ayer de que el sistema universitario español ha perdido desde 2010 «más de 1.400 millones de euros de dotación anual, una cantidad enorme».

En una rueda de prensa tras el

Consejo de Gobierno de la Usal, Hernández Ruipérez se alegró del incremento de fondos con destino a las universidades de Castilla y León contemplado en el presupuesto de la Consejería de Educación que esta semana presentó en el Parlamento autonómico el consejero de ramo, Fernando Rey, aunque, añadió, que

«nunca basta».

Sin embargo, criticó que el sistema universitario español haya perdido desde 2010 esos más de 1.400 millones de euros de dotación anual», por lo que, en su opinión, «para poder empezar a hablar de recuperación», al menos habría que «restablecer los niveles de inversión

de 2009».

«Una subida del 4% siempre es bienvenida, pero ojalá sea el síntoma de que en 2016 se va a generar un contrato-programa de las universidades con la administración regional», concluyó el rector en lo que respecta a este asunto.

Entre los demás asuntos abordados en el Consejo de Gobierno, el rector destacó, asimismo, los datos de matrícula del presente curso académico: «21.441 estudiantes de Grado, 1.513 de Máster y 2.269 de Doctorado», aunque sobre estos últimos confían en superar los 2.600, a los que habrá que añadir «otros 2.000 de los títulos propios».